

Se celebra una conferencia de prensa para anunciar el futuro Campus Minato Mirai (nombre provisional)

Hoy a las 14.00 en una conferencia de prensa que se celebró en el Ayuntamiento de Yokohama se ha hecho público que la Universidad de Kanagawa participará como *developer* en el plan “Minato Mirai 21 Central District 43rd Block”. La conferencia ha empezado con el anuncio oficial hecho por Fumiko Hayashi, alcaldesa de la ciudad de Yokohama, de que la Universidad de Kanagawa fue elegida como futuro *developer*. La alcaldesa explicó que el futuro Campus “creativo e interactivo” fusionará “lo internacional y lo japonés”, siguiendo la propuesta de nuestra Universidad. Se realizó después una sesión informativa sobre “el Proyecto del Campus Minato Mirai (nombre provisional)” a cargo de Yukinobu Masano, presidente del consejo de administración de la Universidad y de Yoshio Kaneko, rector de la Universidad.

Razones de la selección de nuestra propuesta

Nuestra propuesta fue reconocida como un proyecto adecuado y atractivo para el distrito de Minato Mirai. El plan no solo significa una expansión para una universidad originaria de Yokohama, sino también la creación de un espacio de gran valor cultural y global. Se espera que haya una gran cooperación entre las comunidades locales y las entidades industriales, gubernamentales y académicas de la zona.

Yukinobu Masano
Presidente del consejo de administración de la Universidad Kanagawa

Yoshio Kaneko
Rector de la Universidad Kanagawa